
Il PD punta su candidati e 
programmi credibili.

Borsa merci Foggia: 
Nessuna quotazione 
per il grano duro.

Il Foggia vuole 
ripartire dagli uomini 
più rappresentativi.

Il momento non è dei migliori e 
questo in molti partiti, verso 
destra o verso sinistra, per un 
motivo o per un altro. Ma la 
segretaria provinciale del PD, 
Lia Azzarone, crede in una 
politica di rinnovamento basata 
sull'individuazione di candidati 
credibili e capaci di mettere in
pratica un programma vicino 
alle aspettative del cittadino. 
Ma sarà proprio così facile? A 
sentire gli umori in giro, trovare 
un candidato sindaco all'altezza 
della situazione al giorno d'oggi 
è quasi come fare il 
Superenalotto. 

 



Cosa accadrà a Foggia per le 
future, possibili, elezioni sempre 
parlando di alleanze? 
"Ammesso che si voti, ci 
presenteremo agli elettori forti 
della nostra coerente e continua 
opposizione al sistema di governo 
messo in piedi e sostenuto dal 
centrodestra negli ultimi 7 anni. 
Alla città, dunque, ci 
presenteremmo insieme a chi ha 
condiviso la nostra azione, senza 
indugio e senza distinguo, e a 
quanti vorranno condividere la 
partecipazione attiva alla 
ricostruzione della dignità 
istituzionale del Comune di
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elezioni: "Punteremo sulla qualita' 
dei candidati e dei programmi":
Con la segretaria provinciale di 
Foggia del PD, Lia Azzarone, 
facciamo un'analisi sulle prossime 
Amministrative. A Manfredonia il 
PD ha scelto di dare spazio alle 
civiche. Un messaggio alla retorica 
della politica? 
"No. Una scelta dolorosa ed 
eccezionale per fronteggiare una 
situazione critica straordinaria. Il 
Consiglio comunale di Manfredonia 
è stato sciolto perché ritenuto 
permeabile alle infiltrazioni e ai 
condizionamenti mafiosi. Sebbene 
la decisione del Governo sia 
arrivata quando il Partito 
Democratico aveva già deciso di 
porre fine all'esperienza 
amministrativa, provocando le 
dimissioni dell'allora sindaco, è 
stato opportunamente deciso di 
rendere ancora più evidente la 
discontinuità rinunciando al 
simbolo. Così facendo abbiamo 
anche sottratto argomenti polemici 
a chi ha pensato di utilizzare il 
passato per nascondere la propria 
inconsistenza politica e 
programmatica rispetto alle 
necessità del futuro". 
Alleanze future. Dove si andrà al 
ballottaggio il PD porrà dei veti 
oppure confronto aperto con tutti? 
"Il nostro obiettivo è vincere le 
elezioni, sempre e ovunque, 
contando sulla qualità dei 
programmi e dei candidati insieme 
alla capacità di essere parte attiva 
nei processi di cambiamento e 
innovazione delle dinamiche sociali, 
oltre che politiche. In questa 
tornata, al ballottaggio si andrà a 
Cerignola e San Nicandro 
Garganico, in attesa del voto a 
Manfredonia a dicembre, e non è 
mica detto che sia necessario il 
turno di ballottaggio".  

Foggia e alla risoluzione dei mille 
problemi vissuti quotidianamente 
dai Foggiani. Ferma restando la 
nostra assoluta e totale 
indisponibilità ad essere dalla 
stessa parte di chi ha governato 
con l'ex sindaco Franco Landella, 
siamo pronti e disponibili al 
confronto con i partiti, i 
movimenti, le organizzazioni 
incluse nel perimetro ampio del 
centrosinistra e con quanti 
volessero condividere programmi 
e obiettivi di governo da affidare 
ad una rinnovata e rigenerata 
rappresentanza politica".

Nelle foto la segretaria 
provinciale del PD Lia 
Azzarone.



L’attività investigativa ha 
evidenziato come il destinatario 
del provvedimento restrittivo, 
al fine di sostituirsi nell’attività 
di trasporto in ambulanza dei 
degenti ricoverati presso il 
locale nosocomio ed ottenere 
l’ingiusto profitto 
corrispondente al prezzo dei 
predetti trasporti, con più atti 
esecutivi consistiti in minacce e 
violenze nei confronti degli 
appartenenti della 
predetta  onlus, abbia costretto 
quest’ultima a dimezzare il 
numero dei trasporti dei 
degenti.

ESTORSIONE AD ONLUS: ARRESTATO UN 
40ENNE AFFILIATO AL CLAN "FOGGIANO".

Nella mattinata odierna, 
personale della Squadra 
Mobile di Foggia, al termine 
delle indagini   coordinate e 
dirette dalla locale Procura 
della Repubblica,  ha dato 
esecuzione ad un’ordinanza 
applicativa della misura degli 
arresti domiciliari emessa dal 
Tribunale del Riesame di 
Bari. In particolare, in 
accoglimento dell’appello 
proposto dalla Procura di 
Foggia avverso l’ordinanza 
emessa dal Gip di Foggia, il 
Tribunale del Riesame ha 
ritenuto sussistente il reato di 
estorsione commesso da B.A., 
foggiano, classe 81’, ritenuto 
contiguo alla “batteria” dei 
“MORETTI-PELLEGRINO-
LANZA” e con alcuni 
pregiudizi di polizia. 
Il predetto è ritenuto 
responsabile dei reati di 
lesioni, evasione ed estorsione 
aggravata, commessi nel 
dicembre 2019, in costanza di 
applicazione della misura 
alternativa della detenzione 
domiciliare, ai danni di una 
locale associazione di 
volontariato operante nel 
settore dei trasporti in 
ambulanza dei degenti.

Le ripetute minacce, sfociate 
anche in una vile aggressione 
ai danni del presidente 
dell’associazione di 
volontariato, costringevano 
l’associazione a rinunciare a 
metà dei trasporti da e per gli 
Ospedali Riuniti a favore del 
B.A., con inevitabile danno per 
l’intera comunità foggiana 
costretta a non poter usufruire 
gratuitamente di un servizio 
prezioso assicurato 
dall’associazione di 
volontariato presa di mira dal 
B.A.  
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Farebbe parte della batteria Moretti-Pellegrino-Lanza.



Oggi sono in aumento rispetto a ieri i nuovi casi di 
Covid a fronte di una decrescita dei test. Su 6.996 
tamponi sono stati rilevati 185 casi positivi: 77 in 
provincia di Bari, 27 in provincia di Brindisi, 17 nella 
provincia Bat, 31 in provincia di Foggia, 20 in provincia 
di Lecce, 8 in provincia di Taranto, 1 caso di residente 
fuori regione, 4 casi di provincia di residenza non nota. 
Ieri i nuovi casi erano 134 su 8.302 test. Sono stati 
registrati 8 decessi: 7 in provincia di Foggia, 1 in 
provincia di Lecce. In tutto hanno perso la vita 6.570 
persone. Sono 228.669 i pazienti guariti mentre ieri 
erano 227.679 (+990); i casi attualmente positivi sono 
16.518 (-813); i pazienti ricoverati sono 357 (-15). Il
totale dei casi positivi Covid in Puglia dall'inizio 
dell'emergenza è di 251.757.

La Puglia mette in sicurezza i suoi 
anziani e la popolazione più a 
rischio in caso di infezione Covid. 
L'86,4% dei residenti da 80 anni in 
su è immune, avendo ricevuto 
entrambe le dosi; mentre nella 
fascia da 60 a 79 anni la Puglia è 
prima in Italia per copertura. In 
Puglia è stato somministrato il 
95,1% delle dosi di vaccini anti 
Covid ricevute, nel dettaglio sono 
2.697.851 le inoculazioni rispetto ai 
2.837.585 sieri distribuiti. La Puglia 
è quarta nella classifica nazionale.. 
Da oggi è partita la prenotazione 
per le fasce d'età tra il 1997 e il 
2001, da 25 a 20 anni e sono oltre 
18mila i prenotati sui vari canali 
alle 17. Venerdì 11 giugno alle 14 
partirà anche la prenotazione per i 
nati tra il 2002 e il 2005. L'apertura 
degli slot di prenotazione sarà 
completata domenica 13 con i nati 
tra il 2006 e il 2009.





5 MILIONI PER LA REALIZZAZIONE DI UN 
PARCHEGGIO IN PIAZZA CAVALLOTTI.

La Giunta Comunale, presieduta 
dal Sindaco Francesco Miglio ha 
dunque aderito all’Avviso di cui al 
DPCM 21 gennaio 2021 
“Contributi per investimenti in 
progetti di rigenerazione urbana, 
volti alla riduzione di fenomeni di 
marginalizzazione e degrado 
sociale, nonché al miglioramento 
della qualità del decoro urbano e 
del tessuto sociale ed ambientale 
(articolo 1, commi 42 e 43, legge 
27 dicembre 2019, n. 160 e 
D.P.C.M. 21 gennaio 2021, 
pubblicato nella G.U. n. 56 del 6 
marzo 2021)” con la proposta di 
candidatura relativa all’intervento 
n. 1 “Realizzazione parcheggio 
pubblico interrato in piazza 
Cavallotti - p.zza Padre Pio” 
dell’importo complessivo di € 
5.000.000,00. La Giunta ha 
altresì deliberato di approvare lo 
Studio di fattibilità tecnico ed 
economica denominato 
“Realizzazione parcheggio 
pubblico interrato in piazza 
Cavallotti - p.zza Padre Pio”, 
predisposto dall’ing. Benedetto di 
Lullo, dell’importo complessivo di 
€ 5.000.000,00. “Si tratta di un 
intervento davvero importante – 
dichiarano il Sindaco Miglio, il 
Vice Sindaco Margiotta e 
l’Assessore Montorio – che 
rientra nella più ampia e 
complessa attività della cosiddetta 
RIGENERAZIONE URBANA. 
Abbiamo candidato a 
finanziamento di 5 milioni di euro 
una progettualità innovativa con 
la creazione di un parcheggio 
interrato a ridosso del cuore della 
città”.

Sono stati realizzati i lavori di 
manutenzione straordinaria sulla 
strada provinciale n. 44 
“Serracapriola-Chieuti- Torre 
Fantine”, dell’importo 
complessivo di € 300.000,00, 
finanziati con fondi di bilancio. 
La SP 44 è un arteria di circa 14 
km, di fondamentale importanza 
per l’economia turistica ed 
agricola del territorio dell’Alto 
Tavoliere. A renderlo noto è il 
Presidente della Provincia Nicola 
Gatta che ha espresso 
compiacimento per questo 
ulteriore passo in avanti nella 
messa in sicurezza delle strade 
del territorio.

"Oggi sono felice per questa 
nuova opera portata a termine e 
per essere riuscito, con l’ausilio 
degli uffici provinciali, ad onorare 
un impegno assunto con i Sindaci 
e gli Amministratori di 
Serracapriola e di Chieuti. Con 
questo intervento è stata messa 
la parola fine allo stato di 
degrado e di pericolosità di 
questa strada. 
Il nostro impegno non è 
terminato, poiché abbiamo la 
consapevolezza che c’è ancora 
tanto da fare!!", ha concluso il 
Presidnete della Provincia in una 
nota pubblicata sui social. 

TERMINATI I LAVORI DI MESSA 
IN SICUREZZA DELLA SP 44.
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Il comune di San Severo ha aderito alla "rigenerazione urbana".



Primo appuntamento della borsa merci di foggia 
con un "non quotato" per il grano duro.

Nelle altre piazze dove viene 
quotato il grano è stato registrato 
un aumento del prezzo, anche se 
di poco rispetto alla precedente 
settimana. Mentre a Foggia, alla 
sua prima uscita della Borsa 
Merci, si registra un "non 
quotato" per il grano duro, il 
biologico, il tenero, gli sfarinati e 
cereali minori. 

Poche le presenze dei 
commercianti, come se questa 
giornata dovesse essere superata 
senza scostamenti, creando una 
fase di attesa. Infatti, la 
situazione della quotazione del 
grano, proprio in questo periodo 
di entrata nel periodo di 
trebbiatura, sta determinando 
molti malumori tra i coltivatori,

Come più volte denunciato da 
Foggia Post, l'arrivo di navi 
cariche di grano dall'estero 
importati a dei prezzi molto più 
bassi rispetto a quelli italiani e, 
soprattutto, foggiani, sfascia 
completamente il mercato 
nazionale e locale costringendo i 
coltivatori ad affrontare prezzi di 
vendita che rischiano di non 
soddisfare neanche i costi di 
produzione. La Borsa Merci di 
Foggia tornerà a riunirsi 
mercoledì prossimo, con 
l'auspicio che in una settimana 
possano esserci interventi tali da 
scongiurare previsioni di ulteriori 
ribassi anche in futuro. Bisogna 
tutelare il prezzo del grano non 
solo a giungo, ma anche nei mesi 
successivi. Le scelte di Foggia 
potrebbero influenzare anche le 
altre piazze italiane. Foggia resta 
il granaio d'Italia, morivo per cui 
si ipotizza di istituire la sede del 
CUN proprio nel capoluogo 
dauno.

L'allarme è scattato quando il 
personale della struttura 
ospedaliera del Policlinico 
foggiano ha notato che su una 
decina di pazienti erano presenti 
delle lesioni cutanee e che queste 
potevano essere state provocate da 
parassiti. e' stato una mattinata 
movimentata ma, fortunatamente, 
senza conseguenze.

Successive verifiche hanno 
portato a definire che all'interno 
del pronto soccorso degli 
Ospedali Riuniti di Foggia erano 
presenti delle pulci. 
Immediatamente il pronto 
soccorso è stato chiuso e i 
degenti sono stati curati, lavati 
e trasferiti in una zona 
all'esterno del pronto soccorso.

PULCI AL PRONTO SOCCORSO DEGLI OSPEDALI RIUNITI. 
REPARTO CHIUSO PER DUE ORE per la saniFicazione.

Tutto il reparto è stato 
lavato e sanificato e, una 
volta completate le 
operazioni, è tornato 
regolarmente in funzione. Il 
pronto soccorso è stato, 
quindi, chiuso per circa due 
ore per consentire adeguato 
intervento per circoscrivere 
la diffusione delle pulci.
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Foto: repertorio



Girovagando sui social



Modavi: 
Insieme 

contro la 
droga

Monte Sant'Angelo, 
set cinematografico 
naturale.



Serena Rossi sarà “La Sposa” nella 
fiction di Rai 1 diretta dal regista 
Giacomo Campiotti mentre il grande 
regista statunitense Abel Ferrara ha 
fatto un sopralluogo. “La nostra città è 
sempre più proiettata sulla scena 
nazionale ed internazionale grazie 
anche al cinema, importante vettore di 
promozione dei territori” - dichiara un 
entusiasta Pierpaolo d'Arienzo, Sindaco 
di Monte Sant’Angelo, la Città dei due 
Siti UNESCO.  In questi giorni, infatti, la 
Città è una delle location de “La Sposa”, 
la nuova fiction targata Rai 1 ambientata 
negli anni ’60, prodotta da Endemol e 
Rai Fiction con la regia di Giacomo 
Campiotti. Giorgio Marchesi sarà il 
protagonista maschile. Inoltre, nei 
giorni scorsi per le bianche vie del 
meraviglioso centro storico si aggirava 
un grande del cinema internazionale: 
Abel Ferrara, che ha fatto un 
sopralluogo insieme alla sua troupe 
formata dalla produttrice, scenografa e 
sceneggiatore. Ferrara è stato accolto 
dall’Assessore alla cultura e al turismo 
della Città di Monte Sant’Angelo, Rosa 
Palomba e guidato da Pasquale Gatta 
dell’Ufficio di Staff del Sindaco - 
comunicazione e promozione.

"Siamo fieri che la bellezza della nostra 
Città sia così apprezzata dai registi e 
dalle produzioni che la scelgono come 
set contribuendo così a promuovere 
fortemente la Città dei due Siti 
UNESCO e le sue meraviglie” - il 
commento dell’Assessore Palomba. 
Il comune garganico, socio della 
Fondazione Apulia Film Commission, 
negli ultimi anni ha fatto da location ad 
importanti produzioni 
cinematografiche:    nel 2014 l’esordio 
cinematografico di Pio e Amedeo con 
“Amici come noi” (regia di Enrico Lando 
per la produzione di Medusa Film, 
Taodue in collaborazione con Mediaset 
premium); nel 2016 “Non c’è più 
religione” diretto da Luca Miniero con 
Claudio Bisio, Alessandro Gassman e 
Angela Finocchiaro (prodotto da 
Cattleya e Rai cinema e distribuito da 01 
Distribution); a marzo 2021 è uscito “Il 
mio corpo vi seppellirà” diretto dal 
regista Giovanni La Parola; a luglio su 
Netflix uscirà “The classic horror story” 
diretto da Roberto De Feo e Paolo 
Strippoli.

Dal profilo social del 
Comune di Monte 
Sant'Angelo.

https://www.facebook.com/comunemontesantangelo


Il 26 giugno si celebra la Giornata 
internazionale contro il consumo e il 
traffico illecito di droga, indetta 
dall'Assemblea Generale delle Nazioni 
Unite nel 1987, per ricordare a tutti 
gli Stati membri l'obiettivo comune di 
creare una comunità internazionale 
libera dalla droga. 
Per arginare il fenomeno della 
tossicodipendenza e promuovere stili 
di vita sani, con particolare 
attenzione alla popolazione giovanile, 
il MODAVI (Movimento delle 
Associazioni di Volontariato Italiano) 
è impegnato con la campagna 
“Contro la droga, Viva la Vita”, per 
sensibilizzare e informare sugli 
effetti dannosi provocati dal 
consumo di sostanze stupefacenti. 
"Quest’anno - spiegano 
dall'associazione - per estendere il 
significato di lotta alla droga, 
legheremo la campagna e i contest al 
concetto di legalità: risulterebbe 
inefficace, infatti, sostenere una lotta 
serrata alla diffusione e al consumo 
delle sostanze stupefacenti, senza 
supportare la creazione di una 
cultura della legalità condivisa".  
Il primo contest consiste nella 
creazione di uno slogan che 
promuova la legalità e la lotta contro 
la droga, che diventerà il claim della 
prossima campagna nazionale del 
MODAVI in occasione della Giornata 
internazionale contro la droga. Il 
contest, rivolto ai giovani, ma aperto 
alla partecipazione di tutti, vedrà il 
vincitore svelato il 25 giugno 2021,
nel corso dei lavori del convegno 
organizzato dal Modavi che si terrà a 
Roma. 

Il vincitore si aggiudicherà una 
culture box, dal valore di 200 euro, 
da spendere per l’acquisto di libri o 
saggi dedicati al tema della legalità. 
Il secondo contest, attivo dal 26 
giusto al 19 luglio, giorno in cui 
ricade la strage di Via D’Amelio, alla 
cui annuale commemorazione il 
Modavi parteciperà, consiste in una 
competizione social: l’utente che si 
immortalerà compiendo il gesto della 
vittoria, simbolo della campagna, e 
riceverà maggiori “mi piace” 
taggando il profilo del Modavi, 
riceverà in premio 3 biglietti per il 
concerto dei Maneskin, la popolare 
rock band vincitrice delle ultime 
edizioni di Sanremo e dell’European 
Song Contest.

Contro ogni 
droga, sempre.



Inoltre, nell'ambito del Progetto 
"Keep Calm and Live Life. Azioni di 
promozione della sicurezza stradale" 
dell'associazione MODAVI e di Opes 
Italia (Organizzazione per 
l'Educazione allo Sport), il CSV Foggia 
organizza il corso di formazione dal 
titolo "La sicurezza stradale: 
prevenzione e consapevolezza per sé 
e per gli altri". L’evento formativo è 
organizzato in collaborazione con le 
associazioni Ce.S.e.Vo.Ca. (Centro 
Studi e Volontariato di Capitanata), 
Croce Azzurra, L'Ottagono - Foggia, 
ERA Provinciale Foggia, Scuola di 
Guida Sicura Foggia ed è destinato a 
20 rappresentanti di associazioni di 
volontariato e di altri enti non profit, 
in modalità formazione a distanza - 
on-line. Gli incontri si svolgeranno 
venerdì 18 e 25 giugno 2021, dalle ore 
16.00 alle 19.00. 

Saranno organizzate due lezioni, per 
un totale di sei ore.  
Il corso trasmetterà ai corsisti le 
conoscenze per una guida stradale 
consapevole e sicura, con i seguenti 
obiettivi formativi: sensibilizzare i 
giovani verso la cultura della 
sicurezza stradale; attivare nei 
giovani comportamenti, azioni e 
atteggiamenti responsabili; prevenire 
comportamenti a rischio, quali la 
guida in stato di alterazione 
psicofisica, alcol-droga correlata; 
consigli pratici per tenere una guida 
sicura. 
Sarà rilasciato un attestato di 
partecipazione a chi avrà frequentato 
almeno l’80% delle ore di lezione del 
corso prescelto. Le iscrizioni scadono 
mercoledì 16 giugno 2021; info su 
www.csvfoggia.it.





Nei giorni scorsi fummo 
proprio noi a fare il nome di 
Manolo Bucci, imprenditore 
edile stradale romano, con un 
passato poco fortunato con 
Pergocrema e Sambenedettese 
che pare abbia provato a farsi 
vivo dalle parti di Viale Ofanto. 
Poi i soliti nomi di Francesco 
Di Silvio che continua ad 
accostare il proprio nome a 
quello del club rossonero senza 
mai affondare i colpi per 
acquisire le quote di 
maggioranza del Calcio Foggia 
1920. Per non tralasciare 
quelli di Nicola Canonico, da 
sempre vicino alle sorti 
societarie rossonere, e di 
Nicola Di Matteo vecchia 

IL FOGGIA RIPARTE DA CURCIO E 
FUMAGALLI PER IL NUOVO CICLO.
Di Tiziano Errichiello

In assenza di notizie ufficiali, che 
tardano ad arrivare dai vertici 
societari, continuano a rincorrersi 
voci più o meno attendibili intorno a 
quello che potrebbe essere il progetto 
Foggia. Dalle colonne di una testata 
giornalistica nazionale sono emerse 
indiscrezioni circa le intenzioni di 
blindare alcuni dei calciatori che 
rappresentano un po' lo zoccolo duro 
della formazione rossonera e che 
sono tra i più esperti e 
rappresentativi della passata 
stagione. Il sodalizio di Viale Ofanto 
pare orientato a ripartire dai vari 
Curcio, Salvi, Anelli, Gavazzi e 
Fumagalli con quest’ultimo che ha 
smentito le voci circa un suo 
passaggio alla Virtus Francavilla 
dichiarando a più riprese di essere 
deciso a concludere la sua carriera 
proprio qui a Foggia. Una notizia 
questa che, se dovesse essere 
confermata nei fatti dall’attuale 
dirigenza, lascerebbe presagire ad 
una più che probabile conferma del 
Direttore tecnico Ninni Corda che ha 
da sempre dichiarato di avere la 
massima fiducia in questi uomini sin 
dal loro arrivo in rossonero. Proprio 
l’interesse del club biancoceleste 
aveva creato, nella giornata di 
martedì, non pochi allarmismi negli 
ambienti rossoneri che già 
intravedevano una sorta di 
ridimensionamento dei programmi da 
parte dell’attuale dirigenza. Al pari 
delle notizie riguardanti i calciatori, e 
le possibili conferme degli uomini di 
maggior affidamento, viaggiano 
quelle riguardanti possibili 
avvicinamenti da parte di 
imprenditori interessati a sposare il 
progetto Foggia. 

conoscenza dell’attuale 
Direttore generale del Calcio 
Foggia Filippo Polcino che 
potrebbe tornare in auge. 
Qualcuno ha provato anche a 
spiegare gli attuali silenzi da 
parte dei vertici societari come 
conseguenza di mancati accordi 
con quello piuttosto che con 
quell’altro imprenditore. Ma 
siamo certi che siano solo 
queste le motivazioni per cui il 
Presidente Pintus e 
l’entourage rossonero tardino 
ad illustrare il loro progetto ed 
il loro programma per la 
prossima stagione? Come 
direbbe qualcuno…a buon 
intenditor poche parole.    
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Le foto del calcio sono di Luigia Spinelli


